

高効率ガス機器の販売台数に応じ 7 市に寄付 「京葉ガス エコ・グリーンサポート」活動 5 年目

京葉ガスは、当社がガスをお届けしている 7 市に対し環境保全活動に役立てていただくこと、エネファームなど高効率ガス機器の販売台数に応じ算出した総額 186 万 5000 円(※)を寄付しました。



松戸徹船橋市長(右)に目録を手渡す当社常務取締役磯村章吾=11月7日、船橋市役所

「京葉ガス エコ・グリーンサポート」活動は、温室効果ガスの排出抑制と地域行政の環境保全活動に役立てていただくことを目的に、環境に優しいマイホーム発電「エネファーム」や「エコウィル」、従来型より熱効率の高い給湯器「エコジョーズ」、超高効率GHP（ガスヒートポンプエアコン）「エグゼア」といった高効率ガス機器の販売台数に応じて環境保全活動資金を寄付する取り組みです。

平成 22 年に始めて以来、5 回目となる今回は、市川、船橋、松戸、柏、鎌ヶ谷、浦安、白井の 7 市における昨年度（平成 25 年 4 月～平成 26 年 3 月）の合計販売台数が 1 万 1609 台となり、寄付金の総額は 186 万 5000 円(※)となりました。

11 月 18 日までに当社役員らが各市役所を訪れ、寄付目録をそれぞれの市長に手渡しました。

※物品を含みます。

